

令和3年9月6日  
中栄信用金庫

### 少年サッカーチームに対する寄贈について

中栄信用金庫（理事長：北村 圭一）は、地域の子どもたちの健全な育成に向けた社会貢献活動の一環として、例年9月に「なかしんカップ争奪少年サッカー大会」を開催させていただいておりますが、新型コロナウイルス感染症拡大により子どもたちの健康と安全を最優先に考え、今年度の開催を中止することになりました。しかしながら、サッカーを通じて子どもたちがコロナ禍に負けず練習に励み活躍されることを願いなかしんカップに参加予定であったチームに対し、サッカー用品等の寄贈を行いました。

今後も当金庫は、地域金融機関としての社会的使命や役割を果たすべく、様々な社会貢献活動に取り組んでまいります。

#### 〈贈呈式の様子〉



#### 【寄贈について】

なかしんカップに参加予定であった秦野市サッカー協会所属10チーム及び、近隣市町村より平塚市内3チームと伊勢原市内1チームの合計14チームへ寄贈

- ・ビブス JL サイズ  
番号(2~11番)×14チーム 140着
- ・アクエリアスパウダー  
1チーム4箱入り 14箱
- ・シャープペンシル  
1チーム20本 280本



秦野市サッカー協会の皆様

〈本件に関するお問い合わせ先〉 中栄信用金庫 業務部 TEL：0463-81-1852